

Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: 10/058/2014

| | |
|--|-------------------|
| Federführung: Abt. 10 - Haupt- und Personalabteilung | Datum: 21.01.2014 |
| Verfasser: Walter Becker | AZ: 10 - Be/Za |

| Beratungsfolge | Termin | Zuständigkeit |
|----------------------|------------|---------------|
| Verwaltungsausschuss | 28.01.2014 | Vorberatung |
| Rat | 06.03.2014 | Entscheidung |

Gegenstand der Vorlage

Bildung eines Gremiums für den Vorschlag zur Verleihung des Nieberding-Schildes im Jahre 2014

Sachverhalt:

Nach der Stiftungsurkunde ist der Nieberding-Schild erstmals 1980 und danach alle zwei Jahre zu verleihen. Die Ehrung eines verdienten Bürgers ist wieder für dieses Jahr vorzunehmen. Für die Auswahl des Trägers wurde in früheren Jahren jeweils ein Gremium gebildet, das vom Stadtrat zu bestätigen und mit einem Entscheidungsrecht für die Verleihung des Nieberding-Schildes ausgestattet war. Dem Gremium gehörten Vertreter der Stadt, der Lehrerschaft, der Bewohner des Außenbereichs, der Arbeiter, der Frauen, der Jugend, der Kaufmannschaft und der Vertriebenen an. 2012 waren dies die folgenden 10 Personen:

Tobias Gerdesmeyer,
Maria Holthaus (seit 2002),
Maria Schröder (seit 1996),
Heinz Deters (seit 2000),
Bernd Evers (seit 1988),
Benno Dräger (seit 2000),
Albert Sieve (seit 1996),
Maria Fortmann (seit 2006),
Stefan Heitlage (seit 2008) und
Karl Heinz Heine (seit 2012).

Durch das Ausscheiden von Frau Holthaus und das Ableben von Herrn Evers wird es notwendig, geeignete neue Mitglieder für das Gremium zu benennen. In diesem Zusammenhang bietet es sich an, die bereits 2002 im Verwaltungsausschuss geführte Diskussion aufzugreifen, eine zeitliche Befristung der Zugehörigkeit festzulegen. Zukünftig könnte die Mitgliedschaft in der Nieberdingkommission 6 Jahre betragen. Diese Regel kann dann auch für die bisher in der Kommission befindlichen „Altmitglieder“ Anwendung finden.

Beschlussvorschlag:

Die Zugehörigkeit in der Nieberdingkommission beträgt für die benannten Mitglieder 6 Jahre. Dem Stadtrat sollten die Mitglieder des Gremiums vorgeschlagen werden, welches im Jahre 2014 über die Verleihung des Nieberding-Schildes entscheidet.

Gerdsmeyer